

Hommage à Daniel BOURGUIGNON



Le 1^{er} septembre 2024 nous avons appris avec tristesse le décès de Daniel Bourguignon retraité depuis 1994.

Daniel était un personnage bien connu dans l'entreprise Firmenich. Président du groupement des retraités pendant 10 ans il avait la parole facile et ses discours étaient toujours très appréciés. Membre et président d'honneur des Vieux Grenadiers il avait permis au groupement des retraités Firmenich de prévoir un repas choucroute chaque année aux restaurant des Vieux Grenadiers qui perdure encore aujourd'hui avec un succès sans précédent.

En 1962 Il est entré chez Firmenich où il a occupé un poste au service de mécanographie, qui produisait des cartes perforées qui permettaient de présenter le résultat des ventes et chiffre d'affaires, et, par la suite d'introduire les formules de parfumerie dans l'ordinateur sous l'œil attentif de Monsieur Roger Firmenich qui était le gardien des formules parfums et des principes de fabrication des produits. Ensuite, il a travaillé au TED (traitement électronique des données) pendant plusieurs années.

C'est alors qu'il va entrer au service du personnel (aujourd'hui RH) comme adjoint de Monsieur Ernest Weber. Il va gérer la sécurité des 3 usines à Genève, et, il sera nommé adjoint du directeur de la gestion des sites. Il a aussi occupé le poste de responsable des immeubles de la caisse de pension et de l'attribution des appartements.

En 1994 il prenait une retraite bien méritée.

Arrivé à la retraite il rejoint le comité des retraités où il va s'occuper des repas et des sorties avant d'être appelé par Renzo Cardini pour prendre la présidence du groupement.

Il a été un personnage très apprécié de ses collègues et souvent lorsqu'il ne pouvait plus venir aux repas du groupement pour cause de maladie, beaucoup de retraités demandaient de ses nouvelles.

Il me téléphonait chaque année au mois de janvier pour savoir quand on recevrait la fiche de salaire annuel pour pouvoir remplir ses impôts.

C'est une grande perte pour le groupement des retraités, nous ne l'oublieront pas.

Charles Golay